

Laudatio für Heiko Burkhard von Allen John

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Golf Freunde,

ich freue mich sehr heute Abend die Laudatio für den Sieger des "Teacher of the Year" Award halten zu dürfen. Zugegebenermaßen fällt mir der Opening Tee shot beim Turnier deutlich leichter, aber das bekommen wir schon hin. Ein Award, der durch das Voting der Kollegen und Kolleginnen eine besondere Stellung hat. Für den Trainer bedeutet die Anerkennung für seine harte Arbeit.

Der Trainer ist eine besondere Figur. Nicht nur soll er den Athleten führen und fordern. Er muss ihm auch mit Rat und Tat zur Seite stehen. Als Athlet ist unsere erste Anlaufstelle der Trainer. Sind wir schlecht drauf oder fühlen uns unsicher vertrauen wir uns unserem Trainer an und bekommen meist sofortige Hilfe. Ein Trainer hat immer ein offenes Ohr für seine Athleten und baut sie wieder auf. Er lehrt uns mit Höhen und Tiefen umzugehen aber natürlich feiern wir am liebsten zusammen die Erfolge.

Unser heutiger Gewinner hat eine ganze Reihe an Erfolgen vorzuweisen, daneben besticht er auch mit seinem großartigen Charakter. Er ist offen, mutig, hat immer einen flotten Spruch auf den Lippen aber vor allem ist er für jeden Spaß zu haben. Seine Athleten wissen seine Hingabe, sein Charisma, sein Willen und vor allem seine Herzlichkeit sehr zu schätzen.

Geboren im Jahre 1980 in einem kleinen Örtchen namens Tübingen fand unser heutiger Gewinner im Jahre 2001 seine berufliche Heimat im Golfclub Stuttgart Solitude. Seit dieser Zeit gehört er auch der PGA of Germany an und ging als Trainer fortan seinen Weg. Selbst heute nennt er diesen Club sein Zuhause, welches vor allem seine Loyalität zeigt. Über 20 Jahre Hingabe für einen Verein sind nicht selbstverständlich.

Ihm ist es wichtig nicht nur Erfolge zu feiern oder Turniere zu gewinnen, sondern in allererster Linie den Athleten als Mensch zu formen.

Seine fachlichen Kompetenzen wurden über die Jahre immer besser, sodass er heute Kollegen und Kolleginnen sein Wissen weitergibt und Ihnen hilft ihr volles Potenzial auszuschöpfen.

Kommen wir jetzt zu den sportlichen Erfolgen:

Im vergangenen Jahr konnten von seiner Stuttgarter Damenmannschaft zwei Spielerinnen herausragende Erfolge erzielen. Zum einen gewann Helen Briem mit einem Riesen Vorsprung die British Girls und Aline Krauter konnte ihr erstes Turnier auf LET gewinnen.

2021 nahm er seine persönlich als auch beruflich bisher größte Herausforderung an. Er wurde Nationaltrainer der Gehörlosen Nationalmannschaft. Ohne zu wissen was ihn erwartet stürzte er sich voller Tatendrang und Willen auf diese Aufgabe und sollte für seinen Mut belohnt werden. Obwohl anfänglich die Kommunikation deutlich anders war als er es bisher kannte so konnte er dennoch all sein Wissen und seine Expertise an uns weitergeben. Und das hat sich ausgezahlt. 2022 begleitete er mich auf meinem Weg zur 2. Goldmedaille bei den olympischen Spielen der Gehörlosen (die Deaflympics) in Brasilien.

Im selben Jahr noch gewann Nico Guldan den Gehörlosen Weltmeistertitel und die Herrenmannschaft Bronze. Die Damen sicherten sich Doppelgold. Einmal Vanessa Girke im Einzel und mit der Damenmannschaft. Aber das ist noch nicht alles. Bei den Europameisterschaften im vergangenen war das deutsche Team nicht zu schlagen und hat insgesamt 5 Medaillen geholt. Darunter 3x Gold, 1x Silber und 1x Bronze Die Erfolgsgeschichte ist hier hoffentlich noch lange nicht vorbei da wir im nächsten Jahr bereits die nächsten olympischen Spiele vor uns haben.

Wir sind dankbar für deinen unermüdlichen Einsatz und ich freue mich wahnsinnig, dass auch privat dein Familienglück durch die Geburt der Zwillinge im letzten Jahr noch größer wurde. Deine Familie kann stolz sein einen tollen Menschen wie dich zu haben.

Lieber Heiko,
herzlichen Glückwunsch zum "Teacher of the Year 2023".

